

金日成主席の思想と業績は太陽とともに永遠に光を放っている

ロシア朝鮮友好文化協会会長

V. A. ペトロフ

毎年、朝鮮人民と世界の進歩的人民は、朝鮮民主主義人民共和国の永遠なる主席である金日成主席が生まれた4月15日を、太陽節として慶祝しています。

なぜ変わりなく、金日成主席を太陽として仰ぎいただくのでしょうか。

金日成（「太陽になる」という意）という主席の名前そのものに、太陽という意味が込められています。金日成主席は、太陽のような明るい光で人類が進むべき道を明示し、太陽のような熱で人間愛の花園をつくり、大きな牽引力ですべての人を魅惑させました。

金日成主席は、チュチェ思想を創始して、人類が進むべき前途を明示しました。

金日成主席は、チュチェ思想の旗を高く掲げて日本の軍事的占領から朝鮮を解放し、東方で初の人民民主主義国家を建設しました。金日成主席は、史上初めて世界「最強」を誇っていたアメリカ帝国主義者に惨敗を与えることにより、西山落日の運命の端緒を開きました。金日成主席は、朝鮮民主主義人民共和国を自主、自立、自衛の社会主義強国に変えました。

チュチェ思想は、大きな生命力と牽引力で万人の心をとらえました。世界的規模で、自主偉業の遂行は押しとどめることのできない時代の趨勢となりました。

チュチェ思想研究組織が相次いで増え、チュチェ思想研究者の隊伍が拡大しています。進歩的人類は、チュチェ思想によって自らの明るい未来を見通しています。

金日成主席は、熱烈な人間愛をもって、すべての人に熱く接しました。

金日成主席は、以民為天を一生の座右の銘とし、人民の福祉のために自身のすべてを捧げました。そうして朝鮮民主主義人民共和国では、無料治療制、無料教育制度、税金制度の撤廃などの人民的施策が実施されました。

朝鮮民主主義人民共和国には、すべての人が互いに助け導く人間愛の花園がつくられました。金日成主席の熱い人間愛は、ただ朝鮮人民に限ったものではありませんでした。金日成主席の高い徳望と熱い人情は、世界の多くの人々を感服させました。金日成主席の崇高な人間愛について、伝説のように伝えられる話が多いのです。元ギニア放送局局長が朝鮮民主主義人民共和国を訪問していた時、思いがけなく生死の岐路に立たされたことがありました。この時、金日成主席は治療のために救急対策を講じるようにし、やがて彼を奇跡的に蘇生させました。

また金日成主席は、前オーストリア首相が、晩年に両脚が麻痺したときには、有能な医師を派遣して治療をするようにし、彼が再び大地を闊歩できるようにしました。それゆえ元ポルトガル大統領も、金日成主席は仁徳で全世界を動かす偉大な方であると心を打ち明けたのです。

金日成主席は、大きな牽引力で多くの人を包容していました。金日成主席は、生前に 7 万余名の外国の著名な政治および社会活動家と言論人、各階層の人士と接見しました。金日成主席の接見を受けた人々は、誰もが金日成主席の風貌に魅惑されました。

ソ連のスターリン、中国の毛沢東と周恩来、キューバのフィデル・カストロ、インドネシアのスカルノ、ユーゴスラビアのチトー、ベトナムのホー・チミン、日本の金丸信、ドイツのルイズ・リンザ、フランスのミッテランをはじめ、金日成主席の接見を受けた東方と西方の多くの著名な国家元首や有名な活動家は、口をそろえて金日成主席の風格について激賞しました。元米大統領カーターは、金日成主席はアメリカの建国と運命を代表していた 3 名の大統領であるジョージ・ワシントンとトーマス・ジェファーソン、エイブラハム・リンカーンを合わせたよりも偉大な方であると話しました。

金日成主席は、限りなく広い度量と国際問題にたいする高い道徳的義務感をもって、アフリカ諸国をはじめ、多くの国々の民族解放闘争と反帝闘争、新しい社会建設を物心両面から大いに援助しました。

金日成主席は逝去しましたが、その思想と業績は太陽のように永遠に光を放っています。

朝鮮人民は、錦繡山太陽宮殿におられる金日成主席を、永遠なる領袖として高く奉じています。

金日成主席が逝去した以後にも、諸国の元首や各界各層の多くの人士、国際組織は金日成主席に勲章とメダル、名誉称号を引き続き授与しており、心を込めて準備した贈り物を贈っています。太陽節を迎えて「4月の春」親善芸術祭をはじめとした行事が盛況を呈しておこなわれています。

金日成主席は、人類の心の中に永遠なる太陽として永生しています。